

Sommaire

6. Identifier des porte-parole efficaces

Étant donné le peu de confiance accordée au gouvernement et aux politiciens, des porte-parole crédibles et équilibrés issus d'autres sphères doivent être identifiés. Parmi eux :

des travailleurs sur le terrain et au développement;

les Afghans eux-mêmes;

des représentants du gouvernement afghan, y compris l'ambassadeur de l'Afghanistan au Canada; et

des représentants des Forces armées canadiennes basés en Afghanistan, ainsi que des militaires revenus de mission (p.ex. le corporal Paul Franklin).